



La segunda versión de "Líderes que transforman" reunió a más de 30 expertos en educación en Concepción.

## En Concepción: Seminario aborda desafíos en educación

Encuentro reunió a unos 400 docentes, profesionales y estudiantes.

OSCAR RIQUELME Y FELIPE GONZÁLEZ

Unos 400 asistentes, entre estudiantes, docentes, profesionales de la educación y representantes de instituciones, participaron en la segunda edición del seminario "Líderes que transforman", desarrollado en Concepción.

La cita, organizada por la Red de Colegios del Arzobispado de la Santísima Concepción y la U. Católica de la Santísima Concepción (UCSC), se planteó el objetivo de reflexionar sobre la importancia de generar redes y compartir experiencias para avanzar en el ámbito educativo. "Para tener aprendizajes de excelencia es necesario tener colaboración", señaló Luz María Acle, direc-

tora ejecutiva de los Colegios del Arzobispado.

El encuentro reunió a instituciones como Aptus, Astoreca, SIP, CEAS, Fundación Belén Educa, U. San Sebastián, U. Andrés Bello y Duoc UC, en un espacio de reflexión y colaboración en torno a los desafíos de liderar comunidades escolares en el Chile de hoy.

Otro de los énfasis incluyó superar la fragmentación del sistema, como afirmó Claudio Vicencio, director de Vinculación con el Medio de los Colegios del Arzobispado. "Estamos esperando que se entienda de fondo que la educación es una sola", resaltando la urgencia de un trabajo mancomunado entre distintos actores, según afirmó.